

Jeudi 22 juin

Dernière grande journée en classe bleue. On profite au maximum de nos dernières séances de piscine, nos temps de classe, les copains et les copines... L'après-midi les demi-groupes changent d'animation : nouvelle chasse au trésor et nouvelles olympiades ! Tous les bateaux construits mardi ont flotté et sont arrivés à la ligne d'arrivée : que de fierté !

Et ce soir... LA BOOM ! Ce fut une veillée endiablée, des jeux dansés ont rythmé toute la soirée, les enfants ont beaucoup dansé. Ce fut aussi une soirée riche en émotion pour de nombreux enfants, tristes de voir la semaine se terminer si rapidement...

Voici donc les dernières photos de la semaine. Demain, on fait les valises, et on vous donne rendez-vous à 15h30 (peut-être même 15h15 !) à l'école !



